

Curriculum vitæ du médiateur

Projet de réaménagement de la route 138, secteur de la Côte à Matou sur le territoire de la Paroisse de Saint-Urbain par le ministère des Transports du Québec

Alain Cloutier, président

M. Alain Cloutier est détenteur d'un baccalauréat en biologie, d'un baccalauréat en droit et d'une maîtrise en sciences de l'environnement. Il est également membre du Barreau du Québec. Sa carrière en environnement l'a conduit à exercer ses activités professionnelles au sein de divers organismes gouvernementaux et d'entreprises privées dont, notamment, la Commission de la capitale nationale, Pêches et Océans Canada, les ministères québécois de l'Environnement et du Loisir, de la Chasse et de la Pêche ainsi que l'Institut océanographique Woods Hole.

À titre de membre du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement, M. Cloutier a enquêté sur divers types de projets. Il a participé, entre autres, à des projets d'amélioration de routes et de cogénération d'énergie. Il a par ailleurs présidé treize commissions d'enquête et d'audience publique portant sur la restauration de sédiments contaminés, la construction d'une ligne de transport d'électricité, une usine de calcination de coke, le dégagement de la régénération forestière, l'aménagement d'autoroutes et de boulevards, l'établissement de lieux d'élimination de déchets, l'agrandissement d'un aéroport ainsi qu'une commission fédérale-provinciale sur un projet de stockage à sec de combustible nucléaire irradié.